

Las acciones estadounidenses subieron impulsadas por el repunte de las principales compañías tecnológicas, con Nvidia liderando las ganancias y extendiendo su rally de cinco días. Mientras tanto, los operadores analizaron los últimos comentarios de funcionarios de la Reserva Federal en busca de pistas sobre los próximos pasos del banco central, en un contexto donde los bonos del Tesoro vieron pocos movimientos luego de una reciente venta masiva.

El S&P 500 recuperó terreno tras haber registrado su peor sesión en un mes, impulsado por las grandes empresas tecnológicas conocidas como las "Magnificent Seven". Nvidia, en particular, destacó con un aumento del 11% en su rally de cinco días, mientras que las acciones de empresas chinas listadas en Estados Unidos cayeron tras la falta de nuevos estímulos significativos por parte de Beijing. La gobernadora de la Fed, Adriana Kugler, enfatizó la necesidad de mantener el enfoque en llevar la inflación de vuelta al objetivo del 2%, pero sugirió un enfoque equilibrado que evite un impacto negativo en el empleo y la expansión económica. Esto ocurre mientras las expectativas de los inversores sobre futuros recortes de tasas de la Fed siguen en el centro de la atención.

En los mercados de materias primas, el crudo West Texas Intermediate cayó un 3.6%, situándose en \$74.34 por barril, mientras que el oro bajó levemente. Las expectativas sobre los precios del petróleo están marcadas por la incertidumbre sobre un posible ataque de Israel a las instalaciones exportadoras de petróleo de Irán, lo que podría hacer que los precios vuelvan a subir.

Esta semana, los inversores se centrarán en los próximos informes económicos y los discursos de varios funcionarios de la Fed, junto con el inicio de la temporada de ganancias para los grandes bancos de Wall Street, como JPMorgan y Wells Fargo, el viernes. Los datos sobre la inflación (CPI) también serán clave para evaluar el futuro de la política monetaria.

Fuente: Bloomberg.